
１．開催日   平成２７年１０月１５日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ５名 

出席委員       齋藤榮助、小川正昭、鈴木浩之、遠藤央子 

           丸森周平 

   放送事業者側出席者  中川宏生（常務取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長） 

嶋貫 誠（米沢センターメディア企画部） 

渡部剛士（CCSスタジオ専務取締役） 

              金 順治（CCSスタジオ 制作係長） 

鈴木朗子（CCSスタジオ） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．御審議 

 

 

「ワクワク米沢ＪＣ」（３０分番組） 

放送日時：毎月第３月曜日 午前 ９：００ ～ 午前 ９：３０ 

         火曜日 午後 １：００ ～ 午後 １：３０ 

         水曜日 午前 ９：３０ ～ 午前１０：００ 

         木曜日 午後 ９：００ ～ 午後 ９：３０ 

         日曜日 午前１０：００ ～ 午前１０：３０ 

 

 

                                                                                                                                                   

         ４．その他 

５．閉会 



６．審議内容 

Ａ委員 

・番組を私物化しているように感じる 

・お知らせ、報告の情報量が少ない（開催日時、概要） 

・今後は新入会員にスポットをあてて制作していっても良い 

 

Ｂ委員 

 ・番組は、枠を購入してもらっているものか 

ＮＣＶ 

 ・購入いただいている 

Ｂ委員 

・放送時間の半分が音楽で、もったいない 

・番組の内容から、ゲストのお子さんまで出演させる必要はなかったの

では？ 

・放送時間から考えて、挨拶は「こんばんは」ではなく「こんにちは」

の方が良い。 

 

Ｃ委員 

・ 番組のペースがスローで良い 

・ 話の内容が、番組の趣旨からずれているように感じる 

 

Ｄ委員 

・情報量が少なく、あいまいな印象を受ける 

・３０分間、有効に情報発信できるように構成すると良い 

 

  Ｅ委員 

   ・メインパーソナリティは、一般の方だが、とても聞きやすい 

   ・話す材料が少なく、整理できていない印象をうけた 

   ・番組構成は、ＮＣＶが担当しているのか、パーソナリティが担当して

いるのか？ 

  ＮＣＶ 

   ・番組構成は、パーソナリティにお任せしている 

   ・子どもの声をいれて、アットホームな雰囲気を伝えたかったが、内容

にそぐわない場面もあった 

 

 



  Ｅ委員 

   ・番組購入枠だとしても、番組構成や情報整理の仕方など、ＮＣＶ側か

らアドバイスがあっても良い 

 

  Ｄ委員 

   ・今後は、会員コラムなどを入れて構成してみてはどうか 

 

 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

 

・ 番組構成を事前にＮＣＶで把握し、不足内容を補う 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２７年１０月２０日（火） ＦＭ生放送で公表 

   平成２７年１０月２１日（水）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２７年１２月１７日（木）に開催予定 

   ※平成２７年１１月は休会 


